



Zur alljährlichen Hauptversammlung und gemeinsamen Start ins 31. Vereinsjahr lud der Verein der Freunde des Flughafens Linz am Mittwoch, den 09. Jänner 2012 um 19:00 Uhr in den Vortragssaal I des Skygourmet Restaurant am Flughafen Linz mit anschließender kulinarischer Verköstigung.

Zu Beginn berichtete Flughafendirektor DI Gerhard Kunesch über das abgelaufene, sehr turbulente Jahr 2012 und gab einen vorsichtig hoffnungsvollen Ausblick auf die nächste Zeit. Positive Signale aus der Wirtschaft und Tourismus will man dazu nutzen, ein stärkeres Netzwerk rund um den blue danube airport linz zu knüpfen und die ein oder anderen Projekte gemeinsam umzusetzen. Der Obmann des Vereins der Freunde des Flughafen Linz, Robert Lang, sicherte Kunesch die notwendige Unterstützung seitens des Vereins zu.



*Die Gäste der Jahreshauptversammlung lauschten gespannt den Ausführungen*



Die Geschäftsführerinnen und Geschäftsführer der VFFI AG sind im Bild zu sehen. Rechts im Bild ist die VFFI AG zu sehen.



Abwärtig: Alton Festabend. Cornelia Lang über ihre Kreuzfahrt nach Island wurden zwei



Festabend. Cornelia Lang über ihre Kreuzfahrt nach Island wurden zwei